

COURRIER REÇU LE

20 JUL. 2018

N° 756
Mairie de MURIANETTE

Mairie
Monsieur le Maire

38420 MURIANETTE

Bâle, le 17 juillet 2018

1^{er} RAID du SUD dans votre commune, dimanche 16 septembre

Monsieur le Maire,

Nous sommes une société événementielle spécialisée dans l'organisation de rallyes touristiques automobiles de voitures anciennes. Durant 27 ans, nous avons organisé le RAID SUISSE-PARIS, reliant Bâle à Paris devenu une référence au niveau européen. Pour la 28^{ème} édition, le RAID fait peau neuve et change de cap. Il mènera ses participants non plus vers Paris mais vers le SUD.

Le départ de cet événement, composé de **110 voitures de collection**, alliant histoire et tourisme, sera donné à Gstaad, en Suisse, pour la découverte de la France riche en magnifiques paysages, villes et villages pittoresques.

Sur leur chemin de retour, les participants aiment s'arrêter dans les villes et les villages où ils ont gardé le souvenir d'un bon accueil.

Cette année, MURIANETTE sera commune de passage du 1^{er} RAID du SUD :

- **Le dimanche 16 septembre aux environs de 10h00 - 11h45 (horaires approximatifs)**

Les voitures circuleront de façon échelonnée, elles ne formeront donc pas de caravane compact et ne perturberont en rien le trafic normal. Etant donné qu'il s'agit d'une ballade touristique, la vitesse moyenne de croisière est de 50 km/h.

La sécurité est primordiale pour nous. Nous ne voulons ni troubler la circulation locale, ni rencontrer des problèmes avec nos voitures de collection. Aussi, les participants sont invités à observer la plus grande prudence dans la traversée des agglomérations.

Nous vous remercions de l'accueil favorable que vous voudrez bien réserver au RAID et, dans l'agréable attente de vous offrir cet événement estival, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de notre considération distinguée.

Organisation RAID

Julie Schmitt
Coordinatrice d'évènements

N'hésitez pas à nous contacter sous info@raid.ch.